



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Woerth : ça suffit, il va falloir écouter les agents de la DGFIP !

La CGT Impôts-Trésor dénonce le traitement politique et médiatique, fait par le ministre Woerth du conflit qui traverse la nouvelle Direction générale des Finances Publiques qu'il a créée en Avril dernier.

La communication autour de la grève du 10 juin à la presse – minimisant l'action des fonctionnaires- fait l'impasse politique sur un conflit engagé depuis plusieurs mois. Le ministre Woerth devrait s'interroger sur la pertinence de ses réformes et de son projet de loi sur la mobilité. Il subit le conflit le plus long depuis l'hiver 2000, dans une administration qui a déjà subi plus de 10000 suppressions de postes.

Ce ministre tente de masquer les conséquences de ses réformes et le directeur général de la DGFIP, Parini se refuse toujours à ouvrir de réelles négociations.

Face à des des taux de grève aussi élevés et une mobilisation continue dans tous les départements, l'attitude de cette administration et ce ministre qui refuse de répondre ne fait qu'accentuer la colère des agents.

La CGT Impôts-Trésor appelle donc à la poursuite de l'action sous toutes ses formes et demande l'ouverture immédiate de négociations sur l'emploi, l'avenir des missions et des structures, les conditions de travail, les rémunérations. Elle demande aussi le retrait du projet de loi sur la mobilité.

Contact : Bruno Monziols : 06.80.96.03.41

« toutes les infos sur la grève et les expressions de la CGT sur les sites internet »

www.snadgi.cgt.fr et www.tresor.cgt.fr